

Dirigentes argentinos repudian ofensiva mediática contra Venezuela



Caracas, 15 sep (RHC) Los dirigentes políticos argentinos Enrique José Vázquez y Rubén Jorge Der, del partido Nuevo Encuentro, denunciaron la ofensiva mediática contra Venezuela controlada por la derecha internacional.

Hemos visto una realidad diferente a los titulares de los diarios, manifestaron los representantes, que visitan el país desde el 8 de septiembre para conocer la realidad venezolana sin distorsiones.

Durante su permanencia en el país sudamericano, los argentinos han visitado Caracas, Maracay, Barquisimeto, donde estuvieron esta jornada, y piensan seguir a Mérida, en los Andes venezolanos.

"Como no quiero percibir la realidad venezolana a través de los medios argentinos decidí venir, para percibir de manera directa la realidad de este país", expresó Der.

También reconoció que en su país, por el monopolio informativo del Grupo Clarín, que apoya al presidente Mauricio Macri, solo se transmiten noticias calamitosas del gobierno de Nicolás Maduro para generar terror.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105780-dirigentes-argentinos-repudian-ofensiva-mediatica-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba